

お知らせ

2022年月6月10日（金）三重県南牟婁郡紀宝町鶴殿 どんぐりの森薬局様が健康フェアを開催されました

## どんぐりの森薬局様コメント

開催にあたり、事前にケーエスケーさんより患者様の傾向や年齢層などの質問を受け、比較的高齢者の女性が多く、日頃から健康意識が高いと回答したところ、骨の強度を測る“骨ウェーブ”と“血管年齢測定器”を紹介され、決定となりました。新聞広告の影響もあり、終日大盛況で、当初の予想を上回る73名にご来場いただき、自分の年齢との差に大喜びしたり、真剣な表情でデータに見入ったりと様々で、データを元に日常生活に注意する点など気軽に相談いただきました。患者さんとの距離もずいぶん近くなり、有意義な一日でした。健康をテーマに地域に根差し、地域の皆様と一層深く関わることができました。このような健康フェアを定期的に行きたいと思えます。



## ケーエスケー担当MSより

コロナ禍の状況を踏まえ、感染対策を徹底し、屋外にタープを設置しての開催となりました。事前に来局した患者さんへの熱心なお声掛けや、新聞広告への掲載の甲斐もあり、多くの患者さんにご来場いただきました。当社の測定器も非常に好評で、薬局長も多くのかたから健康相談を受け、その都度丁寧に応じられており、日頃より患者様に寄り添う対応をされているのがよくわかりました。今後も健康フェアなど、ぜひ、ご提案させていただきます。



## どんぐりの森薬局様のご紹介

どんぐりの森薬局様は和歌山県と三重県の県境にある三重県紀宝町に位置し、門前クリニックの患者様を中心に、近隣の医療センターや病院からの患者様など多岐にわたる処方箋を受け付けられています。地域に根差し、地域の患者様の健康を支える観点から、当社の地域密着型営業を非常に評価いただき、また、かかりつけ薬局や健康サポート薬局についても積極的に取り組んでおられます。薬局長は、いつも笑顔で爽やかなお人柄で、患者様からも評判が良く、健康にやさしい町の薬局様です。